



NOTA INFORMATIVA No. 7-2014

CONTINUAN LAS ACCIONES PARA EL CONTROL DE LA ROYA DEL CAFÉ EN LA REGION

En seguimiento a la reunión del CAC, 25 de junio, Republica Dominicana, se realizó el 22 de julio, la reunión de trabajo "Definición de estrategia para apoyar a la caficultura regional en el combate de la roya del café", con el propósito de elaborar el plan de trabajo 2014-2015, del Plan integrado de combate a la roya del café

Reunidas en la sede central del IICA, - Costa Rica, las organizaciones vinculadas al sector cafetalero regional, así como organismos de cooperación regional e internacional que participan en el plan regional de combate a la roya del café, revisaron la propuesta elaborada por IICA-PROMECAFE-CAC-RUTA-Institutos de café, lo que permitió complementar y consensuar dichas acciones.

Los participantes acordaron dar continuidad al programa por medio del Plan de Acción 2014-2015 que se enfocará en el manejo integrado de la roya, la investigación, la atención de la población vulnerable y el desarrollo de capacidades institucionales en Centroamérica y Caribe.



Se alcanzaron acuerdos, surgieron los apoyos esperados y se elaboró el borrador del Plan de trabajo 2014-2015 con acciones de corto, mediano y largo plazo para continuar con el desarrollo de la propuesta.

El Plan regional 2014-2015 de combate a la roya del café será presentado al CAC en su próxima reunión ordinaria.